

Lycéens et étudiants sensibilisés à un métier de passion



De gauche à droite: Christophe Petitjean - Valérie Creusot-Rivière - Grégoire Collot - Alexandre Kryloff



L'Ordre des Experts-Comptables de Lorraine a tenu son conseil d'administration dans les locaux du Lycée Schuman de Metz. Histoire de marquer sa proximité avec les lieux de formation mais aussi l'occasion de rencontrer lycéens et étudiants pour parler de la profession.

La rencontre qui s'est déroulée dans le lycée messin faisait partie d'un ensemble de **20 interventions menées dans les établissements de la Région au cours desquelles les experts-comptables et les commissaires aux comptes se sont attachés à donner une image réelle de leurs professions** encore marquées de trop de représentations. L'opération appelée « **ne semaine pour un avenir de passion** » menée avec le concours du Rectorat de l'Académie de Nancy-Metz aura ainsi touché quelques **1300 élèves**. Pour Valérie Creusot-Rivière, Présidente de l'Ordre des Experts-Comptables de Lorraine, il est important pour la profession « *d'aller à la rencontre des jeunes pour partager la réalité de métiers qui ont connu de profonds bouleversements avec l'arrivée du numérique mais également avec les besoins des entreprises face à un contexte administratif et économique de plus en plus complexe* ».

Dans une démarche pédagogique et vivante appuyée par un support visuel, la présidente et trois de ses confrères, MM Christophe Petitjean,

Grégoire Collot et Alexandre Kryloff ont fait ressortir les caractéristiques d'une **profession que l'on ne peut vivre qu'avec « passion »** : un métier de conseil aux multiples facettes (ressources humaines, financement, administratif, gestion des risques, développement à l'étranger, juridique...), qui assure l'accompagnement des chefs d'entreprise pour les aider à faire grandir leur affaire. **Un métier qui offre des possibilités d'évolution de carrière et qui ne connaît pas de chômage.**

Un métier enfin de relations humaines avec un champ de recrutement large, accessible à partir de différents niveaux d'études, de différents cursus. Notamment l'alternance qui a fait l'objet d'un questionnement du public à qui la parole a été donnée à l'issue des présentations. Une rencontre fructueuse pour **Sema, étudiante de 1^{ère} année de BTS comptable** : « *J'ai de la famille dans le métier mais cette réunion m'a fait découvrir des aspects de la profession que je ne connaissais pas ou mal comme la part importante de la relation et de la communication. Cela m'a confortée dans mon projet* ». Pour **Blandine Pin, professeur d'économie et gestion, ce type de rencontre répond aux attentes des élèves** : « *Ils ont besoin d'être confrontés à la réalité du métier, à ses évolutions. Pour ce, les représentants de la profession ont plus de crédibilité que nous. C'est le terrain qui parle* ».